

Continúa la transformación urbanística del barrio de Miragenil

## Las obras del Paseo del Genil abrirán una tercera vía peatonal

El equipo de gobierno prevé construir un nuevo parque en la antigua ladrillera. El Ayuntamiento destina a estos trabajos más de 330.000 euros con el Profea



PABLO MANSILLA [provincia@cordoba.elperiodico.com](mailto:provincia@cordoba.elperiodico.com) PUENTE GENIL 16/05/2017

La apuesta del equipo de gobierno socialista del Ayuntamiento de Puente Genil por la transformación urbanística del barrio de Miragenil continúa con las obras que se están ejecutando en el paseo del río Genil ubicado en calle Nueva, dando lugar así en las próximas semanas a una tercera vía peatonal que se suma a las dos ya existentes a ambos lados del puente y que están mejorando tanto la calidad de vida como la fisonomía de esta zona del casco histórico de la localidad.

Para comprobar in situ el transcurso de los trabajos, el alcalde del municipio, Esteban Morales, ha visitado la zona junto a Luis Fernando Gama, miembro de la junta directiva de la asociación de vecinos de la barriada, quienes han coincidido en las necesidades que presenta esta zona de Puente Genil. En lo que respecta al nuevo paseo fluvial en construcción, el Ayuntamiento invertirá en torno a 332.000 euros a través del Programa de Fomento del Empleo Agrario, de los que el 52 por ciento corresponde a la mano de obra con la generación de contratos temporales de entre quince días y un mes de duración. El resto de la partida está determinado para materiales de ejecución de la construcción, cuyo final está previsto para últimos de junio.

Esteban Morales destacó la dedicación y los esfuerzos, dijo, «para que el barrio tenga unos paseos que dignifiquen nuestra mirada hacia el río Genil, que estos puedan ser transitados de una manera lúdica, y para garantizar el disfrute de los vecinos, contribuyendo al mismo tiempo a transformar las traseras de unas viviendas que se utilizaban de estercolero y que ahora recuperaremos desde el punto de vista urbanístico».

JUNTO A LA PISCINA// Por tanto, el inicio de la época estival estará marcado por el final de una obra que dará paso a otra en los terrenos de la antigua ladrillera para comenzar ahí la creación de un parque que se situará junto a la futura piscina municipal al aire libre.

Por su parte, el portavoz de la asociación de vecinos de Miragenil, Luis Fernando Gama, aseguró que lo que se está haciendo es una realidad aunque la ciudadanía no conozca lo que había en el lugar de la construcción. «Esto era antes una cloaca y ahora se está quedando espectacular porque estamos hablando de uno de los paseos que mejor se está quedando al lado del río, por la anchura y las dimensiones considerables que presentará». Asimismo, el portavoz vecinal agregó el deseo de que «los emprendedores apostasen por Miragenil como lugar de ocio para los pontanenses y turistas para que abran negocios con los que la ciudadanía disfrute de estos paseos, puesto que en la actualidad ya existen algunos establecimientos de hostelería en el otro paseo fluvial y los tienen siempre llenos».

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

Organización de la Feria Real

## El PP denuncia la falta de claridad en la propuesta de espectáculos

Pineda intuye que la licitadora podría ser de una persona afín al PSOE



PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 16/05/2017

El presidente del Partido Popular en Puente Genil, Antonio Pineda, considera que la propuesta municipal sobre el programa de actuaciones para la Feria Real y el Festival de Cante Grande realizada hace unos días por las delegaciones de Festejos y Promoción del Flamenco es «denunciable» y que podría rozar la ilegalidad por las sospechas que maneja el grupo político sobre la empresa licitadora de las actuaciones de la Feria Real del presente

año. Según ha manifestado, apuntan a una persona que ha trabajado en varias ocasiones con Puente Genil y la Diputación de Córdoba, y que, además, «tiene cierta relación con el PSOE». «En la propuesta que han hecho los miembros del equipo de gobierno falta humildad, transparencia y participación ciudadana», subraya el máximo representante de los populares en Puente Genil.

Todo viene a raíz de la rueda de prensa en la que las concejalas de Festejos y Promoción del Flamenco, Mariola González y Lola Gálvez, respectivamente, informaron del contenido del pliego de condiciones técnicas que incluyen las adjudicaciones de los contratos del servicio de gestión de espectáculos para las actuaciones musicales de la Feria Real y del Festival de Cante Grande Fosforito. El precio de los contratos fijado está en 68.728 euros y en 61.649,50 euros, respectivamente, aunque las licitaciones podrían ser mejorables a la baja.

 el Día digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Las obras de prolongación del paseo fluvial finalizarán el próximo mes de junio

La inversión alcanza los 332.000 euros y permitirá crear una calle alternativa peatonal que generará "nuevas oportunidades"



José Manuel Cabezas 16 Mayo, 2017 - 02:34h

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), realizó ayer una visita a las obras de continuación del paseo fluvial en la zona de Miragenil, una actuación que, en palabras del regidor, "se suma a la apuesta para la recuperación urbanística del barrio".

Morales indicó que los trabajos se encuentran muy avanzados y podrían estar concluidos a finales del próximo mes de junio; destacó asimismo que la inversión realizada ha sido de 332.000 euros, una cantidad de la que el 52% se ha destinado a mano de obra y el 48% restante, a material.

"Este proyecto es una continuación de la idea de tener unos paseos fluviales que dignifiquen nuestra mirada hacia el río Genil, y para que puedan ser usados de manera lúdica pensando en el disfrute de los vecinos", dijo el alcalde, quien añadió que con la intervención que se está desarrollando también se transformarán las traseras de unas viviendas que se habían convertido en un foco de acumulación de basuras.

Morales indicó que con la recuperación urbanística de esta zona el municipio estará en disposición de contar con "una calle alternativa totalmente peatonal que se prolongará hasta la calle Cristo". El proyecto se complementará con la recuperación del entorno de la antigua ladrillera, donde habrá un parque y, posteriormente, albergará la piscina al aire libre.

Esteban Morales también destacó la generación de empleo que supone el desarrollo de este tipo de proyectos, algo que se materializa con los programas con cargo a los fondos Profea y que permiten emplear a más de un centenar de personas con contratos temporales. "El resultado está siendo patente y no es otro que el de la obtención de un nuevo vial paralelo al río que va a cambiar la fisonomía del barrio y va a contribuir a que mejore enormemente la calidad de vida de los habitantes de Miragenil", dijo el regidor, quien también señaló que con el proyecto "estamos dando la oportunidad de revalorizar las viviendas que están en la zona, puesto que van a adquirir la posibilidad de tener dos fachadas". Se generan de esta manera "nuevas oportunidades de inversión y de negocio, dotando además de vida al barrio".

## El PP insinúa trato de favor en el contrato de los conciertos de la Feria Real

J. M. Cabezas 16 Mayo, 2017 - 02:34h

El portavoz municipal del Partido Popular de Puente Genil, Antonio Pineda, acusó ayer al equipo de gobierno, del PSOE, de falta de transparencia en el proceso de licitación de los espectáculos musicales previstos para la próxima Feria Real y señaló que "mucho nos tememos que el programa haya sido elaborado y cerrado por una empresa que ha trabajado con la Diputación de Córdoba y que tiene relación con el PSOE, habiendo asentido el Ayuntamiento".

Pineda, que compareció ayer por la tarde, fue más allá y entregó a los periodistas un sobre cerrado con el nombre de dicha empresa, tras lo cual pidió que no se abra hasta que no concluya el proceso. "Aquí dentro está el nombre de la empresa que va a ganar la licitación y creo que no nos vamos a equivocar", dijo el presidente local de los populares, quien afirmó que "el año pasado ya denunciemos la contratación al alza de un espectáculo que en otras localidades se contrató a un precio inferior, y en este caso, si acertamos con el nombre de esta empresa, caminaríamos hacia algo ilegal dentro de una administración local". Las actuaciones de la Feria Real tendrán lugar entre el 14 y al 19 de agosto; esta celebración está declarada de interés turístico.

## En junio finalizarán las obras del paseo fluvial en Miragenil, tramo que se había convertido en un estercolero

| Puente Genil Noticias Virginia Requena15/05/2017

El paseo fluvial junto al río Genil en su margen izquierda aguas arriba, comprendido entre la plaza de Miragenil y el puente, estará concluido en el mes de junio, según ha informado esta mañana el alcalde, Esteban Morales, en una visita que ha girado a la obra. Un proyecto que es continuación del paseo al otro lado del puente y que con un coste de 332.000 euros, viene a complementar la adecuación del parque de Miragenil, junto a la calle Nueva, reconvertido en nuevo espacio urbano para el ocio y disfrute de los vecinos. El regidor local ha visitado la obra junto a Luis Fernando Gama, miembro de la AAVV. Esta es una información que le llega de GRUPO COMUNICA, consulte nuestros servicios, 957601002.

La actuación se está llevando a cabo a través del Programa de Fomento Agrario (Profea), de cuyo presupuesto se destina, el 52% a mano de obra y el resto a materiales. Una intervención municipal que “va a continuar con la idea de crear unos paseos que dignifiquen nuestra mirada a Miragenil y contribuya a transformar las traseras de unas viviendas que casi se utilizaban de estercolero”, dijo el regidor local.

Este paseo- apunta Morales- “va a suponer una vía alternativa peatonal desde la calle Cristo, cuando concluyamos las obras en la antigua ladrillera”, en una zona que en un futuro también albergará la nueva piscina al aire libre.

## Nociones de flamenco para los más pequeños en Compañía de María

| Puente Genil Noticias Virginia Requena15/05/2017

La concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez, participaba en el colegio Compañía de María la pasada semana en una unidad didáctica en la que explicó aspectos relacionados con el flamenco como el compás, palos, la guitarra o el baile y repasando las diferentes etapas desde sus primeras manifestaciones, temario que tienen como el objetivo que el alumnado conozca un poco más de este universal.

La concejala se refirió en su intervención a las raíces del flamenco, “seña de identidad -dijo- y manifestación artística del pueblo andaluz, una forma de vida, una filosofía marcada por las emociones, donde su música es algo más que una materia de aprendizaje y donde es reconocido por la Unesco como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad”. Lola Gálvez, se refirió al trabajo de difusión que desde la institución municipal se realiza en pro del flamenco, centrándose en la organización del Festival de Cante Grande “Fosforito” y poniendo de manifiesto la influencia de sus cincuenta ediciones en la cultura de la localidad.

## 20 cruces inscritas en el concurso local

El próximo fin de semana, comprendido entre el 19 y 21 de mayo se celebrarán las Cruces de Mayo en Puente Genil. En total concurrirán al concurso un total de 20. Que son las siguientes:

LOS MARTIRIOS DE JESÚS  
CASA DE IGUALDAD. (C/. MODESTO CARMONA)

LAS LAMENTACIONES DE JEREMÍAS  
C/ SANTOS,43 (EXTERIOR)

LA CONVERSIÓN DE DIMAS  
IGLESIA HOSPITAL (POR CALLE AGUILAR)

EL DESPRECIO DE HERODES Y CONSPIRACIÓN DE SANEDRIN  
C/ SANTOS, 24

COFRADIA NTRO. PADRE JESÚS AMARRADO A LA COLUMNA  
C/ AGUILAR (VERACRUZ)

LA CORONACIÓN DE JEHÚ – LA BENGALA  
C/ ANGELITA MARTIN FLORES, 23

COFRADÍA STA. CENA Y NTR.A SRA. DEL AMOR  
C/ SANTOS, 10 – 12

LA HISTORÍA DE TOBÍAS  
C/ SANTOS, 3

FISC COLEGIO COMPAÑÍA DE MARÍA  
PATIO CIA MARIA (C/. PAREJO Y CAÑERO)

LA RESURRECCIÓN DE LÁZARO  
C/ FUENSANTA, 22 (INTERIOR)

SEGUNDO GRUPO Mª. SANTÍSIMA DE LA SOLEDAD  
CASARES, 2 (PATIO TRASERO INTERIOR)

PARROQUIA NTRO. PADRE JESÚS NAZARENO  
PLAZA CALVARIO 11

IMPERIO ROMANO  
CASARES, 9

SALERM COSMETIC PUENTE GENIL Y LOS ESCRIBAS  
C/ VERACRUZ, 3

EL MARTIRIO DE LOS SIETE HERMANOS MACABEOS  
C/ SANTOS, 23

HERMANDAD DEL CALVARIO  
C/ CRUZ DE SAN JUAN 4

LOS REYES DE ISRAEL Y JUDÁ  
PLAZA EMILIO REINA

LAS VIRTUDES TEOLOGALES  
C/ SANTOS, 31 INTERIOR

LAS APARICIONES DE JESÚS  
C/ SANTOS ,18

TERCERO DE LA SOLEDAD, PAZ, CONCIENCIA Y BONDAD  
C/ COSANO, 10

## A un paso del ascenso

| Puente Genil Noticias Alberto 15/05/2017

El Salerm Puente Genil roza con la yema de los dedos el ascenso a Tercera División gracias a su incontestable victoria por dos goles a cero ante la Estrella San Agustín en el Manuel Polinario. Un tanto de Moyita al cuarto de hora de partido y otro de Maero en el ecuador del segundo tiempo bastaron para derrotar a un rival directo en la lucha por el ascenso que se vio superado en todo momento.

Se esperaban cambios en el once inicial de Juanmi Puentenueva que, sin embargo, volvió a confiar en el mismo equipo que había derrotado siete días antes al San Juan. La puesta en escena de los locales, espoleados por los más de 800 espectadores que se dieron cita en el Polinario, fue digna de un equipo campeón. Carracedo ya pudo poner por delante al Salerm Puente Genil en el minuto 5 con un disparo a bocajarro que taponó un defensor del Estrella. En el minuto 14, Moyita no perdonaría y marcaría el primero tras recoger un rechace de Llera que no estuvo acertado al despejar un centro de José Carlos. Merecido premio para el equipo que había salido con un plus de intensidad al terreno de juego. Lógicamente, quedaba mucho partido por delante y ese ritmo tan alto era muy complicado que los de Puentenueva lo pudieran mantener. El conjunto de José Carlos Conejero quiso sacudirse el dominio en los minutos posteriores e incluso llegó a rozar el tanto del empate en su única oportunidad en todo el partido. Lolo, con un magistral libre directo desde la frontal, estuvo a punto de hacer el 1-1 pero se topó con Luis, uno de los héroes de ayer. La parada abajo tras un bote del balón justo delante es de gran portero que ha esperado su oportunidad de titular 36 jornadas por el buen papel de Cristian durante toda la temporada. Caprichos del destino, al igual que ocurrió un año antes en Mairena, Luis se convirtió en el salvador de su equipo con esa parada milagrosa que evitó

que el partido cambiase por completo. Esa oportunidad no amedrentó al Salerm Puente Genil que siguió buscando con ahínco el segundo, sobre todo por las bandas, con Carracedo y Moyita muy participativos y Salva Vegas y Maero intentando ganar las segundas jugadas. El marcador ya no se movió antes del descanso.

En el segundo tiempo, se esperaba que la Estrella saliese a por todas ya que el resultado le dejaba sin muchas opciones de lograr el ascenso a Tercera División pero el equipo pontanés no se lo permitió. Los locales comenzaron a coleccionar ocasiones de gol en las botas de Moyita y Maero pero el segundo, el de la tranquilidad, no terminaba de llegar. Aunque los sevillanos seguían sin inquietar a Luis en el segundo periodo, el marcador era corto. En el minuto 25 iba a ser Maero quién lograría el 2-0 tras culminar una gran jugada personal después de un robo de Moyita en el centro del campo y batir por bajo a Llera. El estepeño lo celebró con rabia, rompiendo una sequía de cinco jornadas sin marcar, logrando su 15º tanto de la temporada y demostrando que nunca falla en las citas importantes. Con el 2-0 parecía que el partido quedaba visto para sentencia pero ante este rival nunca se puede decir eso. Los pupilos de Puentenueva los sabían y por eso siguieron con la misma intensidad hasta el pitido final. Los hombres que salieron desde el banquillo y la zaga rojilla, sobresaliente durante todo el partido, hicieron el resto porque la Estrella no tiró a puerta ni una vez en toda la segunda parte. De esta forma, los minutos fueron pasando y aunque estuvo más cerca el 3-0 que el 2-1 el partido llegó a su final con ese dos a cero que deja al Salerm Puente Genil muy, muy cerca del ascenso a Tercera y con la grada del Polinario festejándolo por todo lo alto, entre los que se incluían varios abonados del Ángel Ximénez AVIA, componentes de la Peña Legión Pontana. Chapó también para toda la afición que despidió al conjunto rival con aplausos en un gesto que les honra y que dignifica los valores del deporte. A 20 cruces de mayo inscritas en el concurso local  
Redacción15/05/2017